
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig.  
 
Nachfolgend stellt Herr Duldhardt die Frage an den Vorsitzenden, warum bei diesem 
Tagesordnungspunkt eine Abstimmung erfolgte, obwohl es sich nur um eine Kenntnisnahme 
handelte. Vorsitzender Langer erläutert hierzu, dass er das Abstimmungsergebnis erbeten habe, 
weil es sich hier um eine zustimmende Kenntnisnahme handele.   
 


